



Neues aus dem Förderverein

Podcasts in der Schule

In ihrer Vielzahl und Vielfalt verbreiten sich Podcasts rasend schnell und sind auch bei SchülerInnen sehr beliebt.

Anknüpfend an deren Interesse und Lebenswirklichkeit, konnten wir mit zwei Schülerinnen aus dem GL (7. Klasse) projektartig und inklusiv einen Podcast erstellen:

Von der Abklärung der Art des Podcasts, der passenden App, Lizenzvereinbarungen, dem Inhalt, dem „Drehbuch“, dem passenden Setting und weiteren Aspekten gibt es viel zu organisieren und zu besprechen. Schließlich entstand ein sehr schöner Podcast zur Klassenfahrt mit vielen Anekdoten und sehr guter Laune.



3-D-Druck



Der 3-D-Druck ist längst im Alltag angekommen und an Förderschule Sehen zur Erstellung taktiler Materialien kaum mehr wegzudenken.

Voraussetzung ist allerdings die Grundkenntnis von Lego- oder Ikeabauanleitungen, die den Zusammenbau des Druckers und des Gehäuses, trotz seitenlanger und guter Erklärung merklich vereinfachen.

Wir freuen uns jedoch sehr, in Kürze auch in diesem Druckbereich aktiv für die Schule zu werden!

Fortsetzung folgt!

Newsletter-Beitrag: Taskcards – Ein digitales Tool für unsere Schule

Dank der Finanzierung der Lizenzen durch unseren Förderverein können wir das vielseitige digitale Tool „Taskcards“ seit einigen Monaten erfolgreich in unserer Schule einsetzen und nutzen es vielfältig.

Taskcards ist eine digitale Pinnwand, die uns in unterschiedlicher Hinsicht unterstützt. Sie bietet eine intuitive Plattform, um Materialien zu sammeln, zu strukturieren und miteinander zu teilen. Egal ob Unterrichtsplanung, Schulentwicklung oder kreative Projekte – Taskcards ist flexibel und für vielfältige Zwecke nutzbar.

Im Schwerpunkt nutzen wir das Tool für die speziell gestalteten Pinnwände zur Organisation mit Tipps, Informationen und Materialien. Aber auch als Unterstützung bei der Schulentwicklung und dem Erstellen des Medienkonzepts ist Taskcard nicht wegzudenken.



Neue Kopfhörer für flexibleres und digitales Arbeiten

Mit großer Freude können wir berichten, dass unser Schulhaus nun mit neuen, kabellosen Kopfhörern ausgestattet ist. Diese neuen Kopfhörer bieten nicht nur eine tolle Klangqualität, sondern auch viele Vorteile, die den Schulalltag der Kinder noch angenehmer und effektiver gestalten.

Die kabellose Verbindung ermöglicht es, sich flexibler im Unterricht zu bewegen, ohne durch Kabel eingeschränkt zu sein. Besonders praktisch ist die Geräuschunterdrückungsfunktion: Sie hilft den Schüler:innen, sich besser zu konzentrieren und in ruhigerer Umgebung zu lernen – perfekt für die Nutzung der neuen iPads, die nun in unseren Klassen zum Einsatz kommen.

Ein großer Dank hierfür geht an unseren Förderverein, durch den die Anschaffung möglich gemacht wurde. Wir freuen uns, dass die Kinder von dieser tollen Anschaffung profitieren dürfen.

Mit besten Grüßen,
 das Grundschulteam



Fortbildung Traumapädagogik

Unser Förderverein hat erneut wertvolle Unterstützung für unser Team geleistet!

Dank seiner finanziellen Förderung konnten unsere Kolleg:innen an einer spezialisierten Fortbildung im Bereich der Traumapädagogik teilnehmen.

Diese Weiterbildung hilft uns, Kinder und Jugendliche, die belastende Erfahrungen gemacht haben, noch besser zu verstehen und zu begleiten. Durch das erweiterte Wissen und neue pädagogische Ansätze können wir einen sicheren und unterstützenden Rahmen schaffen, in dem sich alle wohlfühlen.

Übersicht der Termine für das 2. Quartal 2025:

| Datum | Zielgruppe | Aktion |
|------------|--|--------------------------------|
| 03.04.2025 | Grundschule | Girl's Day Handwerkerinnenhaus |
| 06.04.2025 | Frühförderung | Psychomotorikzentrum Bonn |
| 03.06.2025 | (Nicht-)Mitglieder des Fördervereins | Jahreshauptversammlung |
| 28.06.2025 | Für alle: FF, Schule und GL & KzT | Sommerfest |

Weitere Termine folgen zeitnah und werden auf der Homepage veröffentlicht:
https://severin-schule.lvr.de/de/nav_main/startseite/termine.html